

**DAFTAR INFORMASI DAN DOKUMENTASI PUBLIK  
PADA DINAS PERTANIAN KABUPATEN ACEH JAYA**

**ALAMAT : JLN. MAHKOTA UTAMA NO. 09 KOMPLEK PERKANTORAN, KUALA MEURISI KABUPATEN ACEH JAYA TELP. (0654) 2210074 KODE POS 23654  
TAHUN 2018**

NO	DAFTAR INFORMASI PUBLIK	RINGKASAN ISI INFORMASI	PEJABAT/UNIT/SATKER YANG MENGUSASI INFORMASI	PENANGGUNGJAWAB PEMBUATAN ATAU PENERBITAN INFORMASI	WAKTU & TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA (SOFT & HARD COPY)	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN ATAU RETENSI ARSIP
<b>INFORMASI PUBLIK YANG DISEDIAKAN SERTA MERTA</b>							
<b>a Informasi Yang Dapat Mengancam Hajat Hidup Orang Banyak dan Ketertiban Umum</b>							
1	Ternak (Sapi) yang berkeliaran	Memuat informasi tentang ternak yang berkeliaran di jalan raya.	Dinas Pertanian, MAA, dan Satpol PP	Dinas Pertanian	Januari-Desember	Soft dan Hard copy	5 tahun
2	Penyakit ternak (Sapi, kerbau dan kambing) dan unggas (ayam, itik dan burung)	Memuatkan informasi tentang penyakit yang bisa membahayakan untuk ternak atau unggas yang berdampak pada manusia.	Dinas Pertanian	Dinas Pertanian	Januari-Desember	Soft dan Hard copy	5 tahun
3	Penyakit menular pada manusia : Rabies, Brucellosis, Antrax, Samonellosis dan Avian Influenza, flu babi, scabiosis, fasiolosis dan Bovine spogioform encephalopaty (BSE)	Memuat tentang informasi yang berbahaya bagi manusia, agar dapat di cegah dari penularan penyakit.	Direktorat Kesehatan Hewan, Dinas Pertanian	Dinas Pertanian	Januari-Desember	Soft dan Hard copy	5 tahun
4	Penyakit menular pada hewan : jembrana, bovine viral diarrhae (BVD), septicemia epizootica (SE), Infectious bovine rinotracheaitis (IBR), hog cholera, new castle disease, infectious bursal disease (gumboro) dan trypanosomiasis.	Memuat tentang informasi yang berbahaya bagi manusia, agar dapat di cegah dari penularan penyakit.	Direktorat Kesehatan Hewan, Dinas Pertanian	Dinas Pertanian	Januari-Desember	Soft dan Hard copy	5 tahun

5	Penyakit pada tanaman yang berdampak pada manusia : walang sangit ( <i>leptocorisa oratorius</i> ), belalang ( <i>locusta migratoria</i> ), ulat grayak ( <i>spodoptera mauritia</i> ), burung pipit ( <i>munia leucogastroides</i> ), tikus ( <i>rattus argentiventer</i> ) dll,	Memuat tentang informasi yang berbahaya bagi manusia, agar dapat di cegah dari penularan penyakit.	Direktorat kementerian pertanian, Dinas Pertanian	Dinas Pertanian	Januari-Desember	Soft dan Hard copy	5 tahun
<b>b Standar Pengumuman Informasi</b>							
1	Daerah yang rawan kecelakaan akibat ternak	Memuat informasi seperti palang pengumuman di jalan raya.	Dinas Pertanian, MAA, dan Satpol PP	Dinas Komunikasi, Informatika dan Persandian	Januari-Desember		
2	Penyebaran informasi ke desa-desa.	Memuat informasi ke pada masyarakat agar lebih menjaga kesehatan pada hewan ternak.	Dinas Pertanian	Dinas Pertanian	Januari-Desember		
3	penyebaran informasi ke desa-desa	Memuat informasi ke pada masyarakat agar lebih menjaga kesehatan pada tanamannya, melalui penyuluhan.	Dinas Pertanian, BMKG Aceh	Dinas Pertanian	Januari-Desember		

